



### **Bilder unseres Landes: Eine alte Einsiedelei gegenüber von Ediger-Eller**

An einem Basaltsporn gegenüber der Moselgemeinde Ediger-Eller (Kreis Cochem-Zell) steht die Einsiedelei Bruder Heinrich. Erstmals wurde der Bau im Jahr 1137 erwähnt. Schon damals soll dort ein Einsiedler gewohnt haben und täglich das nahe gelegene Kloster Stuben – gegenüber dem Calmont – besucht ha-

ben. 1677 wird ein Prior mit Namen Peter Scheid erwähnt, der dem Kloster sein Vermögen vermachte und in der Behausung gelebt haben soll, so eine Sage. Vor fünf Jahren wurden die Mauerreste von freiwilligen Helfern durch Spenden der Bürger, der Landesdenkmalpflege und des Kreises erneuert. ■ Foto: rzp